

# *Affaire Pecci : la procureure chargée de l'enquête se retire de l'affaire*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 14 juillet, (RHC)- La journaliste Claudia Aguilera, veuve du procureur anti-mafia paraguayen Marcelo Pecci, assassiné en Colombie le 10 mai 2022, a regretté la démission de la procureure Alicia Sapriza, chargée jusqu'à présent de l'affaire.

La compagne du juriste, engagée dans la lutte contre le trafic de drogue et le crime organisé dans la région, a exprimé dans un communiqué son mécontentement face à la décision de l'agent et a mis en garde contre les "problèmes politiques et familiaux qui affectent l'enquête".

Il est important que le public sache que le licenciement de Mme Sapriza est dû à des raisons qui n'ont rien à voir avec le processus judiciaire et ses performances professionnelles. Je demande un avertissement, car des situations politiques et familiales tentent d'influer sur l'affaire".

Elle a d'autre part appelé à redoubler d'efforts pour localiser et appréhender les commanditaires de l'attentat et à rester vigilant dans la lutte contre le crime organisé, "une lutte qui, a-t-elle dit, devrait unir tous les bons citoyens".

Les autorités judiciaires colombiennes ont jusqu'à présent arrêté et condamné la plupart des auteurs directs du meurtre, mais le cerveau n'a pas encore été identifié et poursuivi.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/328364-affaire-pecci-la-procureure-chargee-de-lenquete-se-retire-de-laffaire>



**Radio Habana Cuba**